Wir alle für immer zusammen

Senioren und Schüler besuchten gemeinsam Kresch-Theateraufführung

ie Zusammenarbeit von Altenheim im Hansa-Haus und Kurt-Tucholsky-Gesamtschule geht weiter: Anfang November 2017 sahen Schüler und Senioren das Stück "Wir alle für immer zusammen", aufgeführt vom Kresch-Theater in der Fabrik Heeder.

Worum ging es in dem Stück, das derzeit immer noch in der Fabrik Heeder läuft? Um moderne Famili-





Karin Reiners, Hildegard Steinigans und Martina Scheller kurz vor der Aufführung

enkonstellationen, wo viel Durcheinander herrscht, sich am Schluss aber doch alle zur Verbundenheit innerhalb der Familie bekennen.

Beeindruckt zeigten sich Schüler und Senioren, dass jeder Schauspieler mindestens drei Charaktere verkörperte, dass das ständige sekundenschnelle Umziehen aber nicht störend wirkte, sondern geschickt in die Handlung mit eingebaut wurde. Ebenso die spartanisch wirkende Bühnendekoration aus großen Buchstaben, die immer wieder neue Worte oder auch Einrichtungsgegenstände ergaben. (rs)